

備中高松城下町かわら版

旧岡山農業学校 現高松農業高等学校地域向け情報誌

第 110 号
平成 29 年 9 月 13 日

発行元
岡山県立
高松農業高等学校

tel
086-287-3711
fax
086-287-3713

熱い思いを 堂堂と。 全国高等学校 総合文化祭

第四一回全国高等学校総合文化祭が宮城県で八月一〜三日に開催され、本校より弁論部門に県代表として農業科学科 2 年の嶋池勝信君が「農は万業の大本」という論題で参加しました。入賞はできませんでしたが、全国の高校生と親睦を深めると共に、宮城県生徒実行委員の皆さんとレクレーションを通じて震災体験の話を聞き、防災に関する交流学习をしました。また全国代表六七名の熱い思いを聞く貴重な体験となりました。



盛夏 アグリカップ開催！ サッカー部

第一九回アグリカップ（農業高校サッカー大会）が八月二四〜二五日、高松市神原運動公園で行われ、本校サッカー部は熱戦の結果、三位に入賞しました。



おめでとう 銀賞 「花時計」 吹奏楽部

八月一日倉敷市民会館にて、岡山県吹奏楽コンクールが開催されました。本校吹奏楽部は高校小編成の部に出場し、「花時計」という曲を演奏して銀賞をいただきました。



ひと夏をかけて一曲にじっくり取り組み、表現力・技術力ともに成長できたのではないかと思います。次は十月にジップアリーナで行われる農業クラブ全国大会での式典演奏、十二月に本校体育館で開催される定期演奏会にむけて頑張ります。応援よろしくお願いします。

インターハイ出場！ 陸上競技部

陸上競技部では、上井彩加さん（3年）が女子三段跳でインターハイに出場いたしました。また上井さんは八月に行われた第五〇回県高等学校陸上競技選手権大会では女子三段跳で11m40の大会新記録で優勝しました。他の部員も力を合わせて、県総体、中国大会で活躍するよう毎日練習に励んでいます。良い結果が報告できるように頑張りましょう。応援のほどよろしく願っています。



おめでとう ソフトテニス部 中国大会出場

七月十五日に鳥取県で第六十回中国高等学校ソフトテニス選手権大会が行われた。平尾（3年）・浦野（3年）・横田（2年）・藤井（2年）・柴田（3年）・宮本（3年）の3ペアが出場しました。岡山県予選男子700ペア、女子450ペアのベスト24が出場できる大会である。結果は、2回戦で敗退したが、堂々と戦い中国五県に高松農高の名を広めてくれました。本校としても初めの励みにも繋がりました。



みんな来てください。 「秋のふれあい市」が開かれます。

十一月十一日（土）に、毎年恒例の「秋のふれあい市」が本校で開催されます。採れた農作物や加工品を販売します。当日の生徒たちの学びの成果の発表の場でもあります。多くの方のご来校をお待ちしています。詳しくは、後日のお知らせページや地域へのチラシでお知らせします。